



Sparkasse Olpe Drolshagen Wenden

Pressemitteilung

Ausbildungsstart in der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden

Schülerpraktikum hat Weg in den kaufmännischen Beruf geebnet

Olpe. Motiviert und voller Spannung auf das Berufsleben starteten am 1. August 2022 drei junge Leute in der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden ihre Ausbildung zum Bankkaufmann. Lukas-Paul Albrecht aus Olpe-Stachelau, Ricaldo Berg aus Olpe und Colin Posekardt aus Wenden-Brün wurden von Ausbildungsleiterin Monika Schulte-Brinker in der Hauptstelle Olpe empfangen. Zur Seite stehen ihnen im Laufe ihrer zweieinhalb- bis dreijährigen Ausbildung auch die beiden Auszubildenden Emely Lips und Ellen Sondermann, die insbesondere in den ersten Tagen die drei „Neuen“ engagiert coachen werden.

Im Rahmen ihres mehrwöchigen Schulpraktikums am Berufskolleg des Kreises Olpe bzw. des St. Franziskus Gymnasiums hatten Ricaldo Berg und Colin Posekardt bereits in den Vorjahren die Sparkassen-Hauptstelle Olpe kennengelernt. „Diesen praxisbezogenen Weg, einen möglichen Ausbildungsberuf intensiver kennen zu lernen, begrüßen wir sehr. Beide Seiten können davon profitieren,“ erklärte Monika Schulte-Brinker. Der Bewerbende sei sich dann sicher, dass er Interesse an einer kaufmännischen Ausbildung mit viel Kundenkontakt habe. Zudem könne auch die Sparkasse als Ausbildungsunternehmen die Fähigkeiten und Neigungen schon viel besser einschätzen.

In den ersten Wochen stehen einige Termine auf dem Programm: Lukas-Paul Albrecht, Ricaldo Berg und Colin Posekardt werden nicht nur die rund 150 Mitarbeitenden in den Geschäftsstellen und den internen Arbeitsbereichen kennen lernen, sondern auch Vieles über die Aufgaben eines Finanzdienstleisters und das besondere Geschäftsmodell der Sparkassen als regionale Geldinstitute erfahren. In Zusammenarbeit mit den Sparkassen in den Kreisen Siegen-Wittgenstein und Olpe werden nach den Einführungstagen in Bad Berleburg auch weitere theoretische und praktische Kenntnisse im Verlauf der Ausbildung vermittelt. Der Blockunterricht findet im Berufskolleg des Kreises Olpe statt.

Zunächst werden die drei neuen Auszubildenden im Kundenservice der Hauptstelle Olpe sowie in der Niederlassung Drolshagen bzw. Wenden eingesetzt sein, um alle alltäglichen Anforderungen und Bedürfnisse der Kunden kennen zu lernen. Die

Pressemitteilung

Sparkasse investiert viel in die Aus- und Fortbildung junger Nachwuchskräfte, um vorausschauend für kompetente Fachkräfte aus den eigenen Reihen zu sorgen. Gerade in der Kundenberatung sind die persönlichen und kommunikativen Kompetenzen wichtig sowie die Anforderungen an die Qualifikationen hoch. Von daher sind Weiterbildungsmöglichkeiten in der Sparkassen-Finanzgruppe bis hin zum Bachelor- oder Masterstudium möglich.

Schulabgänger des kommenden Jahres, die Interesse an einem Ausbildungsplatz zur/ zum „Bankkauffrau/ -mann“ für 2023 haben, können sich jederzeit in der Personalabteilung an Monika Schulte-Brinker (Telefon 02761 898-3123) wenden oder über sparkasse-olpe.de/ausbildung informieren. ■



Ausbildungsleiterin Monika Schulte-Brinker (links) freut sich, die drei neuen Sparkassen-Auszubildenden Colin Posekardt, Lukas-Paul Albrecht und Ricaldo Berg (v. l. n. r.) an ihrem ersten Arbeitstag im Team der Sparkasse zu begrüßen. Der Vorstandsvorsitzende Dieter Kohlmeier (rechts) heißt die jungen Nachwuchskräfte herzlich willkommen.